

Commissaire à Brèves
mandé après la publication
1848





Faint, illegible handwritten text in the center of the page.



Republica de la Nueva Granada

Gobernacion de la provincia.

Bogotá 14 de marzo de 1845

A. S. M. S. Arzobispo
de la Arquidiócesis



Habiendo renunciado la gobernacion, debo separarme del ejercicio de mis funciones el 1.º del próximo mes de abril, i tengo el honor de ponerlo en conocimiento de V. S. M. S. para los fines ulteriores.

Al dar fin a mi correspondencia oficial con V. S. M. S., me es muy grato tributar al muy digno Prelado a quien me dirijo las mas exprecivas gracias por su constante benevolencia a mi persona i por el decidido interés con que siempre ha procedido en favor de los pueblos de la provincia. Siempre me he dirigido con confianza al Gobierno eclesiástico, i siempre el buen resultado de mis solicitudes ha confirmado las esperanzas transferas que inspira un Prelado independiente i ilustrado, recto i celoso defensor de la moral.

Diez años hace que tengo el honor
de dirigirme á Vd. Sma. como magistrado
de diferentes provincias, i en este espacio
siempre he recibido con aprecio i grati-
tud repetidas pruebas de la bondad con
que Vd. Sma. me ha favorecido, i me
es muy grato poder manifestar mis sen-
timientos con franquera al terminar
mis funciones.

Soi de Vd. con afectuosa atencion
muy atento i ob.^{te}

Servidor

Affonso Alvarez



